

● A la jugadora de baloncesto Alejandra Acuña

LE ROBARON MIENTRAS JUGABA

JOSE LUIS JIMENEZ ROBLETO

jjimenez@diarioextra.com

Foto: Randall Sandoval

HEREDIA.- Mientras jugaba con el equipo femenino de baloncesto de Pérez Zeledón, la jugadora Alejandra Acuña, de 19 años, fue víctima de un robo. Eso ocurrió ayer en horas de la tarde en el gimnasio del Palacio de los Deportes.

Acuña, quien es madre de un hijo, declaró a DIARIO EXTRA: "Después del partido fuimos a recoger los maletines y el mío no estaba, se lo llevaron con mis documentos, la cédula, el uniforme con que iba a jugar maña-

na (hoy para el lector)".

Agregó que en el maletín portaba ¢26 mil, "estaban las cremas, mis cosas personales. Solo a mí se me perdió y estaban todos los maletines juntos".

Para ella lo más extraño es que su teléfono celular, que también estaba dentro del maletín, timbró una vez cuando llamó "pero luego lo apagaron.

Es la primera vez que me pasa una situación de estas. Fue alguien que jaló mi maletín y se lo llevó, pasó a vista y paciencia de todo el mundo. Para entrar ahí se pide gafete pero muchos entran sin tenerlo. Una no sabe qué pensar", finalizó.